

Estaremos en un punto en el que podremos registrarlos, daremos de alta, cerrar la sesión, mejor dicho, podemos agregar recursos a nuestra base de datos, bueno, nos gustaría poder leer la información que tiene nuestra tabla, la tabla, bueno, cualquiera de las tablas que podemos tener en una base de datos.

Vamos a verlo en esta clase, en el código, ahí, en ese código.

Bueno, ahora nos gustaría que cuando ingresemos al administrador, tener la posibilidad de ir a un listado. Yo he creado aquí un formulario, en realidad es una tabla en la que vamos a tener la información que viene de nuestra base de datos, desde nuestra base de datos. ¿Podemos registrar en la última clase podemos agregar información a la base de datos? Aquí tenemos una función para agregar cosa, ahora nos gustaría también poder leerla y mostrárnos en nuestro listado. Para esto vamos a crear una nueva función, aquí en nuestra carpeta de modelo, que se llama, por ejemplo, bueno, "leer datos".

Vamos a agregarla, creamos una "nueva función", vamos a hacerla con "function" también, pero que cuando venga que no pueda hacer con cualquiera de los dos, de los dos métodos, "Leyendo", Esto no recibe参metros, porque va a leer toda nuestra base de datos, en realidad, toda la tabla de datos y nos va a mostrar la información que contiene "Vamos a ponermos en un "try catch" por que, veanmos, esto es una función asincrónica, ya que creamos una base de datos, por eso utilizamos una estructura "try catch", para poder atrapar eventuales errores. Si es que los trae van a constituir nuestra "query", esto va a ser igual. Bien, aquí hay que reconocer todo lo que haya en la tabla, así que tendré que en "select todo from datos". Bueno, ahora vamos a traer los datos que nos devolverá. Recuerden que ahora tenemos un solo dato, que es el del gusto abajo, que cargamos en la clase pasada.

Pero bueno, vamos a ir teniendo más. Eso espero, al menos. Y aquí a guardáremos, el resultado de nuestra consulta a la base de datos que, ¡papá!, aquí hoy algo que no está bien, me ha automáticamente me ha importado algo. Tengan cuidado con esto, a veces cuando les da una sugerencia de ayuda, si ustedes presionan "enter", sin querer, o sin malas, es probable que terminen convirtiendo un texto y dejar cortos a pasar en nuestra query, esto es muy cercado, no recibe, neither, ningún parámetro, vamos a buscar todo lo que falle en nuestra tabla y vamos a retornar el resultado. Los hemos almacenado en la variable "rows", ¿verdad? En caso de que hubiera aquí un error, simplemente queremos usar por default, para bueno, poder despué, claro, la función tendría hoy que importarla para poder utilizarla en otro sitio en nuestros controlador "index". Ya tenemos creada nuestra función. Ahora, ¿dónde vamos a usar esta función? Esta función deberíamos usarla en nuestro listado, en realidad, nuestro listado tendría que leer todas las cosas y cargarlas en la lista correspondiente, vamos a agrandar un poco aquí para que nos deje trabajar mejor. Bueno, vamos a agrandar totalmente y esto lo pondremos cuando lo necesitemos. Bueno, entonces, tengo problemas para manejarlo, bueno, ahora sí, ahí va quedando un poco mejor. Entonces aquí, nosotros ya tenemos una lista de lo que haya en la base de datos, aquí hemos convertido automáticamente una tabla, bien, esto es una tabla un elemento jerárquico "table" y un proyecto de CSS, para mostrarlo apropiadamente, pero aquí lo importante, como siempre está en los controladores, vamos a crear un controlador que se llama "el listado", "listado.js" y ¿Qué tendremos en este controlador? Bueno, como en todos los demás vamos a requerir "express", también vamos a necesitar "Cloudinary", "Cloudinary", esto va a ser igual a